

Frontignan, 28 de noviembre de 2023

HEXIS OBTIENE LA CERTIFICACIÓN IATF 16949:2016 PARA SU PLANTA DE FRONTIGNAN EN FRANCIA

El grupo HEXIS, uno de los principales referentes en la fabricación de films adhesivos de PVC, se complace en anunciar que su planta de Frontignan, sede principal de Grupo, ha recibido la certificación IATF 16949.

La norma IATF 16949, que sustituye a la antigua ISO-TS 16949 elaborada inicialmente por la Organización Internacional de Normalización (ISO), especifica los requisitos a cumplir para un sistema de gestión de la calidad que fomenta la mejora continua, especialmente la prevención de defectos y la minimización de disconformidades o desechos en la cadena de suministro.

Esta norma es reconocida internacionalmente como el estándar de calidad para la industria automotriz.

Con la obtención de esta certificación para su planta de Frontignan, HEXIS reafirma los valores de una cultura propicia a la evaluación del desempeño, y a la detección y mitigación de riesgos, mediante la implantación de unos sólidos procesos organizativos que promueven el rigor en los controles de calidad y la eficiencia de los sistemas de gestión.

"Con un sistema de gestión de la calidad conforme a la norma IATF 16949:2016, HEXIS revalida su compromiso con la transparencia en la calidad del servicio, y aboga por la eficiencia de sus procesos a la largo de toda la cadena de valor" apunta **Guillaume Leonardon**, Director de QHSE y Responsabilidad Social Corporativa del Grupo HEXIS.

EL IMPULSO A LA CALIDAD COMO EJE CENTRAL PARA LA SATISFACCIÓN DEL CLIENTE

Lograr esta certificación supone un nuevo hito que evidencia el compromiso de HEXIS por ofrecer productos y servicios de la máxima calidad, particularmente a sus clientes del sector de las artes gráficas y de la comunicación visual.

"Este logro, fruto del desempeño de todos los colaboradores de HEXIS, es una clara muestra de nuestro compromiso con los clientes, para garantizarles no solo la mejor calidad, sino también la fiabilidad de nuestros productos. Nos permitirá consolidar nuestra presencia mundial en el sector automovilístico, abriendo nuevas oportunidades de negocio con los principales fabricantes" destaca **Caroline Mateu**, Presidenta del Consejo de Administración del Grupo HEXIS.

El proceso de certificación IATF para nuestra planta de Hagetmau, en el suroeste de Francia, avanza según lo previsto, y se espera que concluya de forma exitosa durante el primer trimestre de 2024.

HEXIS continúa preparándose para asumir nuevos retos, velando por cumplir siempre con los más altos estándares de calidad, y centrando sus inversiones en la innovación, la formación y la mejora continua en todos los procesos.

Contacto Prensa : camille.mosler@hexisgroup.com

Acerca de HEXIS SAS

Desde 1989, el Grupo HEXIS ha sabido consolidarse en su doble faceta de fabricante y de distribuidor, como uno de los principales referentes del sector de la fabricación de films adhesivos para la comunicación visual y la protección de superficies. Sus productos "Made in France", su oferta cada vez más diversificada e innovadora, y su apuesta por las soluciones personalizadas, han permitido que la marca goce a nivel mundial de una gran reputación y credibilidad dentro de su sector.

